

Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt, dass die Verwaltung kurzfristig Varianten für die Sicherstellung des Raumbedarfes der Familienberatungsstelle erarbeiten soll. Zur Sicherstellung des räumlichen Bedarfes der Familienberatungsstelle tagt im September ein Arbeitskreis mit dem Ziel, die notwendigen finanziellen Mittel in die Haushaltsberatungen einzubringen. Der Arbeitskreis besteht aus den Mitgliedern des Unterausschusses „Leistungen für Kinder, Jugendliche und junge Menschen im Rahmen der Hilfen zur Erziehung“ und je einem Vertreter pro Fraktion aus dem Gebäude- und Bewirtschaftungsausschusses.